



子供たちが元気に通える日がもどるように

～いつも子供たちの健康へのご配慮ありがとうございました～

校長 山岸 寛也

2~6年生のあいさつリーダーによるあいさつ週間を先週行いました。

寒い日が続いていましたが朝から「おはようございます！」の元気な声が響き、寒くてうつむきがちな子供たちからも「おはようございます！」の声が返ってくる明るい朝のスタートになりました。先週は休む子供が日に日に多くなり、心配や不安も大きくなってきていましたが、朝からあいさつリーダーの子供たちが元気のパワーをふりまいてくれました。土曜日にCS委員会があったのですが、たくさんの地域の方から和田小の子供たちの「あいさつの力」をほめてもらいました。欠席の子供たちは多いのですが、登校している子供たちは楽しい学校生活を過ごしています。休んでいる子供たちが安心してもどって来ることができるように、今週からも元気に明るい和田小を継続できるようにしていきたいと思っています。

さて、新型コロナウイルス感染症が拡大している様子についてはメールでお知らせしているとおりです。今週も子供たちに感染や濃厚接触が増えています。また、教職員にも感染や濃厚接触が出ているので補教で授業を進めているところです。区内ではいくつも学級閉鎖が出ていますので、2月も引き続き感染対策を十分に行いながら、教育活動を進めるようにしていきます。



4年生の元気なあいさつリーダーが朝からがんばってくれました。

①1月の土曜授業の中止に伴い道徳授業地区公開講座は（2月：2・4・5年、3月：1・3・6年）で実施します。それぞれの学年の学級ごとの参観予定は学年だより等でお知らせします。

②学期末の保護者会（2月22日：5・6年、24日：3・4年、28日：1・2年）については現段階では予定どおりに実施します。時間、場所については後日、お知らせします。また、各種調査結果等も併せて配布します。

③学校行事等の写真販売に伴う閲覧については、土曜日もご来校いただきありがとうございました。

- ・1年・4年の閲覧は昨日まで、申込は本日までです。まだの方は早目にご提出ください。
- ・3年・6年の閲覧は2月2日（水）から10日（木）までになっています。5日（土）も閲覧いただけます。申込〆切は2月14日（月）までです。
- ・2年・5年の閲覧は2月15日（火）から21日（月）までになっています。19日（土）の土曜授業でも閲覧いただけます。申込〆切は2月22日（火）までです。3月中にお渡しできるように、〆切までにご提出ください。
- ・見学時間は8：30から16：00（土曜も同様です。）になっています。
- ・掲示場所の写真は期日が来ると貼り替えなければなりませんので、購入の希望があり、この期間にご来校いただくことが難しい場合は各学級担任（お休みの場合は同学年または副校長）までご相談ください。

④教育調査のご協力ありがとうございます。1月29日の段階では41%の方にご回答いただきました。引き続きご協力ください。なお、ご兄弟姉妹がいらっしゃる場合はその方の分もご回答ください。

～今後の感染状況により変更の場合もあります～

※和田小ホームページアドレス「 <http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/> 」

※PTAホームページアドレス「 <https://wadashou.blogspot.com/> 」

1年生の様子 「1年生の一日 Part. 2」

★国語

「たぬきの糸車」を楽しく学習しています。特に子供達の好きな場面は、やぶれしょうじのあなから、たぬきの目玉がのぞいている場面。「糸車が回るのを見ているから目も一緒に回っている」と自分の目も一生懸命回そうとするかわいい1年生です。

★算数

「くらべかた」の学習に入りました。紙テープと毛糸の長さくらべをしたときには、セロテープを使って机に貼ってくらべるなど、工夫して調べることができました。タブレットPCで上手に写真に撮ることもできるかっこいい1年生です。

★生活

1月はこまやけん玉、あやとりやお手玉などの「むかしあそび」に親しました。最後には好きなあそびの発表会をしました。中には自分で考えたオリジナルの技を発表する子もいて驚きました。お友達の発表を「がんばって」と応援し、成功したときには自然と拍手をしてくれるやさしい1年生です。

こんなすてきな子供達も4月には2年生。これからは、新1年生の教室飾りなどの準備をしていきます。どんなお兄さんお姉さんになるのか、今からとても楽しみにしています。(学年主任 河野久美子)

2月の生活目標

生活指導部

《寒さに負けず元気よく生活しよう》

東京都でも新型コロナ感染症の感染者が増えています。2月は1年で最も寒い時期ですが、教室では換気をしながら、暖房をしています。引き続き手洗い、マスクをして感染予防に努めてほしいと思います。

丈夫な身体をつくるためには、食事、睡眠、運動が大切です。そのうち、運動については、寒くなるとどうしても暖房の効いた部屋で体を動かさないで過ごすことが多くなりますが、寒くても外に出て遊ぶことは、体を鍛え、健康に過ごすためにとても大切なことです。元気に外で遊び、帰ってきたら、手洗いをして、丈夫な身体を作っていくほしといいます。

(生活指導担当 河野久美子)

CS委員会より

1月29日(土)の土曜授業は休校になりましたが、CS委員会は、オンラインでの参加者もある中で開催しました。予定していた教職員との懇談は次年度へ延期し、教育調査については2月に報告予定となりました。各委員からは子供たちや地域の行事に関する報告を受け、情報共有しました。

次回2月19日(土)は、今年度最後の開催となります。

(副校長 高橋美恵子)

2月行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	火	安全指導 新1年生保護者会	15	火	研究成果報告会
2	水	校内研究授業1年3組	16	水	クラブ
3	木	保健給食集会	17	木	児童集会
4	金	避難訓練	18	金	たてわり遊び
5	土		19	土	土曜授業 道徳地区公開講座 セーフティ教室1・3・5年
6	日		20	日	
7	月	朝会	21	月	朝会
8	火	たてわり遊び	22	火	保護者会5・6年
9	水	理科ものづくり教室4年	23	水	天皇誕生日
10	木	たてわり遊び 理科ものづくり教室4年	24	木	児童集会 保護者会3・4年 セーフティ教室2・4・6年
11	金	建国記念の日	25	金	
12	土		26	土	土曜楽校
13	日		27	日	
14	月	1円玉募金 ~16日(水)まで	28	月	朝会 保護者会1・2年